


  

生きがいのある須金をつくる会総会 
 

５月 15 日須金市民センターにて総会を開催し、新年度の役員が選任 

されました。新型コロナ感染者も少なくなり、以前のような日常が戻り 

つつあります。各団体の様々な行事も再開されはじめていますが、誰も 

が楽しみ、住みよい須金をつくるため、引き続き、ご理解、ご協力の程 

お願いいたします。 
 

会  長 内山 浩昭（コミュニティ組織） 

 副会長 二家本 興治（自治会連合会長） 

 副会長 二家本 美津子（郵便局長） 

 顧  問 米澤 痴達（篤志者） 

 監  事 俵  雅香（社協会長） 

監  事 古元 充成（小学校校長） 

 

 
須金地区自治会連合会総会 

 
 4 月 24 日須金市民センターにて総会を開催し、長年にわたり会長を 

務めてこられた福田護さんが退任され、新しい会長に二家本興治さんが 

選任されました。 
 

会   長 二家本 興治（上市自治会長） 

副 会 長 河村 善光（中市自治会長） 

副 会 長 村木 憲幸（小田原自治会長） 

顧   問 米澤 痴達（篤志者） 

会計監査  村中  優（下市自治会長） 

会計監査  森田 和夫（中原自治会長） 

 

福田 護 前会長 
 
「会長に就任して 26 年。地域の皆さんに支えられ、長いようであっと 

いう間でした。須金は若い人が頑張ってくれていて、 

とても安心しています。私もこれからも地域のために頑張りたいと思い 

ますので、引き続き、よろしくお願いします。」 
 

二家本 興治 新会長 
 
「須金地区の自治会連合会長としての責任に身が引き締まる思いです。 

地域の方々の様々なご意見に耳を傾けながら、職務を全うしたいと考え 

ておりますので、どうぞ、よろしくお願い申し上げます。」 



 

〇須磨小学校運動会 5 月 21 日（日）9 時～須磨小学校 
 

 青空の下、須磨小学校で運動会が 

開催されました。 

 

 今年の運動会テーマ「スマイル」 
 

たくさんの方に運動会に来てもらい 

たい、そして楽しんで笑顔になって 

もらいたいという、子供たちの願い 

が込められています。 

参加者みんなでラジオ体操 
 

中学生と大人との徒競走対決！ 

  

坂井元校長も参加。パンつり競走 

 

最後に、体育振興会、教職員、 

支所職員や中学生等が参加しての 

リレー競走。中学生チームと大接 

戦の末、体育振興会チームの勝利 

 
 

児童二人の運動会でしたが、地域 

 の方をはじめ、卒業生や元教員の方 

など多くの方が参加した、とっても 

楽しい運動会となりました。 

 



 

「人物紹介」コーナー 
 

この春、須金に来られた方に聞いてみました。 

Q1：趣味や特技、はまっている事は？  Q2：須金の方々に一言 

  日の出農園継承 藤村 龍平さん  須磨小学校 古元 充成 校長 

 

 

 

 

 

 

須磨小養護教諭 木本 柚里杏 先生 須金市民センター 河村 和政さん 

 

 

 

 

 

 

〈 イベント情報 〉 

 第 40 回 須金なし・ぶどう祭  8 月 26 日（土）17 時～開催  

Q1 スノーボードと筋トレが趣味で

す！ジム通いをしています！ 

Q2 爽やかな好青年です！ 

須金の皆さんに顔を覚えてもらえる

ようがんばります！ 

Q1 K-POP（TWICE、TXT）が好き

で、よくライブを見に行っています。 

Q2 温かい地域の人と仕事すること

ができ充実した毎日です。これから

もっと須金のよさを知りたいです。 

Q1 野球（阪神タイガースファン）と 

スキー、朝ドラ「らんまん」です。 

Q2 「楽しさ」や「やりがい」を感じて

いただける学校を目指しています。

皆様とともに子どもの夢や目標を

応援していきたいと思います。 

Q1 ワインです。いつか自分でワイン

を作ることを夢見ています。 

Q2 母が須金出身で、よく須金で遊ん

でいました。その時の楽しかった思

い出と自然や景色を守りつつ、新し

いことにも挑戦していきたいです。 


